



## Salamanca y su Universidad abren la puerta a los emprendedores

V. San José - Salamanca

Salamanca es ciudad universitaria y cultural. Pero también lo es, o pretende serlo más en el ámbito empresarial de la mano de su prestigiosa Universidad. Tras dos jornadas online, el Colegio Fonseca de la capital salmantina abrió ayer sus puertas de manera presencial a los emprendedores, dentro de la VII edición del Foro StarUp Olé, para dar soluciones

al futuro empresarial que se acerca tras la pandemia.

Cuatrocientos ponentes de 44 países participan en este evento que contempla hasta sesenta mesas redondas en las que se darán pautas sobre el emprendimiento y que se ha convertido en una gran plataforma internacional que aglutina todo tipo de representantes del ecosistema emprendedor con el objetivo de dar respuestas a los nuevos retos que

se plantean, apoyar la construcción de una sociedad más digital, justa y sostenible.

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, inauguraba el formato presencial del certamen destacando el protagonismo de la institución universitaria salmantina en la contribución del conocimiento y se mostraba optimista de cara al futuro. El alcalde de la ciudad, Carlos García Carbayo, por su



El rector de la Usal, Ricardo Rivero, inaugura el formato presencial del StarUp Olé

parte, destacaba el compromiso de las empresas pero pedía «mucho más», dentro de la labor del Ayuntamiento con el emprendi-

miento y los programas de retención del talento en la ciudad «para que el conocimiento vaya hacia el mundo de la empresa».